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○　交通事故多発交差点で、カーブミ
ラー・一旦停止線が無いのは、要望が
無いのか？
　　道路に何か条件があって付けれな
いのか？教示願います。

　交差点の交通安全対策等の要望は、自治会等が各市町に要望し、要望を受けた各市町から
道路管理者や警察へ要望がなされます。
　警察では、要望内容や交差点の道路環境、対策状況、交通事故発生状況等を検討し、真に一
時停止等の交通規制が必要な場所に設置することとしております。
　なお、カーブミラーについては、道路管理者が必要性を検討します。

〇　昨年『制服警察官と一緒に登校しよ
う』を実施したところ、運転手は落ち着
いた運転をしていたように感じます。今
後も人数も少なく、回数も多くなくていい
ので、学校周辺の登校時の立哨警戒を

してもらえると助かります。

  現在地域課では、「登下校時間帯を中心とした街頭監視の強化」をメイン施策の一つとして位
置づけ、日々の勤務の中で小中学生の安全な交通の確保を推進しています
　今後も実施時間、場所に配意して、より効果的な街頭監視を実施できるよう努めてまいります。

　令和６年２月１４日、１５日、１６日と３日間にわたって、当署管内の小学校で「警察官と登校し
よう！」＆「リアルけいどろ」と題して実施した施策のことについての話かと思われます。
　これは昨年までの羽島市警察署協議会の委員さんのご提案がきっかけとなり実現した施策で
した。
　警察官が児童らと一緒に通学路を登校し、警察官の目でも通学路における危険個所の再点検
を行いつつ、児童への声掛け事案や交通事故の防止を図るというものでした。
　警察官の姿を見せる活動は、ご意見のとおり、事故抑止にも資するものだと思いますので、各
課連携して実施していきたいと思います。
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　ご意見のとおり、国際電話が特殊詐欺に使用されることが増えており、NTT西日本が実施して
いるナンバーディスプレイ、ナンバーリクエスト無料サービスの周知、国際電話利用契約の休止
申請の周知・広報を行っております。
　また、県警としても防犯機能付き電話の防犯機能付き電話機、自動通話録音機の貸し出しを
行っています。
　岐阜羽島警察署に割り当てられた台数は電話機と録音機がそれぞれ数台ですが、現在もいく
つか貸し出しのご利用をしていただいている状況です。
　なお、同様の取組は各県警、市区でも実施しております。
　当署でも、市町担当課に対して、こうした先進的な事業についての周知、協力を依頼していると
ころで、引き続き、こうした事業の周知広報を実施してまいります。

　子供の交通事故被害については、６月が多いことから、岐阜羽島警察署では、６月を子供の事
故防止を重点として、通学路での交通監視等の見せる活動を強化して参りました。
　見せる活動については、今後も引き続き、実施して参りたいと思います。

〇　岐阜羽島署管内では特殊詐欺被害
が後を絶たちません。防犯対策として、
岐南町内の金融機関のATMコーナー
に生徒達による対策ポスターやメッセー
ジを作成、掲示しようと考えています。
昨年度は、岐南町内の金融機関と保育
園の協力によりATMに人が近づくとセ
ンサーが反応し園児の声で注意を呼ぶ
かける活動がありました。

 　昨年度の施策は、岐阜羽島警察署協議会委員の発案により企画されたもので、岐南町内に
ある各金融機関の協力を得て、金融機関側でＡＴＭ設置型防犯機器を購入し、よく通る子供の
声を録音した当該機器をＡＴＭに設置して特殊詐欺被害防止を呼び掛け、被害の未然防止を図
るもので、県下では初の試みでした。
　本年度につきましても、協議会委員に発案いただいた施策について、学校及び金融機関の協
力を得て実現できるよう各関係者と調整を図っていきたいと思います。
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〇　現在国際電話番号が特殊詐欺に
使用されていると聞きます。被害に遭わ
ないように自宅電話の自動通話録音装
置の貸し出し等補助事業を実施してい
る県・市町村があるようです。特殊詐欺
被害防止のための取り組み、実施して
いる方策があれば教示願います。
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○　管轄内での車・バイクの盗難近況を
教えてください。

　車両盗難については、５月末現在で１３台の被害を認知しており、昨年同月比で５台増となって
います。被害車種については、主に高級車で、夜間、自宅やアパートの駐車場から窃取されるこ
とが多くなっています。
ハンドルロックや、輪留め等の物理的な盗難防止措置をすることや、社外品の盗難防止装置を
装着することが被害防止につながると思われます。
　バイクについては、５月末現在で７台の被害を認知しており、昨年同月比で５件増となっていま
す。被害場所は、駅の駐輪場が多くなっています。駅の駐輪場にバイクを止めるときは、キーを
抜き、Ｕ字ロック等をすることが被害防止につながると思われます。

　令和５年中における岐阜県の暴走族等に対する取締り状況は、道路交通法違反等により125
人を検挙しています。
　最近の特徴として、過去に見られたような組織化された数十台に及ぶ集団暴走の敢行はあり
ませんが、ゲリラ（場当たり）的かつ数台による散発的な爆音走行や元暴走族等が中心となって
結成されたグループの大規模な集団走行が認められますので、引き続き、警察本部や隣接署と
連携して、実態把握と取締り強化を推進して参りたいと思います。

○　夜の暴走族がうるさいです。取り締
まり状況を教えてください。
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